

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Mgr FOUCAULD

Nous avons cru à l'amour

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1909, tome 11, p. 61

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Nous avons cru à l'amour

Parce que vous avez cru à l'Amour, à sa puissance et à ses bienfaits, votre amour, lui aussi, trouvera créance. Ceux qui vous verront à l'œuvre rendront hommage à la noblesse des intentions et à la bonté des résultats, ceux qui auront subi le charme de votre fraternel dévouement sentiront tomber leurs colères et leurs préjugés : vous aurez été *plus forts que la haine*. Les mains qui se dressaient contre vous se tendront vers vous, et vous aurez la joie de voir grossir chaque jour le nombre des ouvriers qui vous apporteront leur concours et qui rivaliseront de zèle avec vous. Ainsi pourrons-nous travailler ensemble à édifier un ordre social nouveau, avec la justice pour base et la charité pour couronnement. Alors de toutes les âmes réconciliées et de toutes les lèvres acclamant l'idéal chrétien, un seul cri s'échappera ; oui, nous avons cru, oui, nous croyons à la puissance et à la fécondité de la charité selon l'Évangile ; *credimus caritati*.

Mgr FOUCAULD